

## Pronostica Banxico más inflación en 2010 (El Reforma 03/12/09)

Pronostica Banxico más inflación en 2010 (El Reforma 03/12/09) El Banco de México informó que la inflación para 2010 podría llegar hasta 5.25 por ciento. Foto: Francisco Barrón El incremento se daría por el encarecimiento de gasolina, gas y electricidad Laura Carrillo Ciudad de México (3 diciembre 2009).- El Banco de México (Banxico) prevé más inflación para 2010, como resultado de las alzas de precios en servicios y tarifas como gasolina, gas y electricidad. La inflación para el próximo año sería hasta de 5.25 por ciento, contra el 4.25 que se espera como máximo para este año. Banxico revisó sus pronósticos para el próximo año debido, principalmente, al impacto que tendrán los impuestos aprobados en el paquete fiscal y los ajustes de precios. Las gasolinas Magna y Premium tendrán un desliz de 6 y 4 centavos mensuales, respectivamente, lo que implica incrementos anuales de 9.3 y 5.2 por ciento respectivamente, señala Banxico en su documento anexo al informe trimestral presentado ayer. El gas licuado (LP) tendrá un aumento mensual no especificado aun, pero llevará a que durante todo el 2010 se encarezca 5 por ciento. Además, las tarifas de electricidad se elevarán 6 por ciento. A todo lo anterior se sumarán otros aumentos a nivel local, como los propuestos por el Gobierno del Distrito Federal para la tarifa del metro y el agua, aunque Banxico prevé que el efecto de estos últimos sería de una sola vez.